

## Antikriegs-Aktion vor Werkstoren



SCHWEINFURT (hh) Akteure des Anti-Kriegs-Bündnisses „Das Begräbnis oder die himmlischen Vier“ (Berlin) verteilten am Dienstag in der Ernst-Sachs-Straße Flugblätter, die „an die Befreiung vom Hitler-

Faschismus“ vor 64 Jahren und an das Potsdamer Abkommen erinnern. Das Versprechen „nie wieder Faschismus und Krieg“ werde aber nicht eingehalten. Im Gegenteil werde aufgerüstet, deutsche Sol-

daten stünden im Ausland. Die wegen des Gummi-Krokodils auffällige Aktion war auch Werbung für eine Antikriegs-Veranstaltung am 8. Mai in Nürnberg. Infos: [www.HimmelscheVier.de](http://www.HimmelscheVier.de) FOTO RUPPERT

Quelle: Schweinfurter Tageblatt & Schweinfurter Volkszeitung; 6.5.09